
2012年度 私立大学図書館協会 第３回ホームページ委員会議事要録 

 

日 時：2012年 10月 26日（金）13：30～17：00 

場 所：愛知大学 名古屋キャンパス厚生棟W32会議室 

出席者：野原文子（立教大学・委員長）、梅田順一（明治大学・アドミニストレータ）、 

    安東正玄（立命館大学・サブアドミニストレータ）、千葉久仁子（明治学院大学）、 

    土屋寛子（東京農業大学）、社家彰夫（広島修道大学）、中村直美（愛知大学）、 

    村上諭司（桃山学院大学）、森保信吾（広島工業大学）、廣松亜矢子（熊本学園大学）、 

    堀口和弘（関西大学）                        【敬称略】 

欠席者：なし。 

 

配布資料： 

 ・レンタルサーバ事故について 

 ・私大図書館協会ホームページ更新状況 

 ・協会ホームページ運用サポート契約書、見積書 

 ・協会ホームページの整備について（案） 

 ・＜参考＞協会トップ関連ページ移行案 

 ・東西合同役員会資料「活動報告書の提出について（依頼）」 

 

<報告事項> 

  (1)ホームページリニューアル関連事項 

   ・資料に基づき、レンタルサーバ事故について委員長が報告した。 

      ・サーバ障害に関する賠償金を受領した事を委員長が報告した。 

   ・部会・地区に関連する気付き等について各委員が報告した。報告内容は以下のとおり。 

   東海地区 ・左側にバナーを作成したい。 

        ・旧ページを移行したいが方法が分からない。 

   京都地区 ・自由コンテンツへのリンク用バナーを作成した。 

        ・マニュアルの整備が必要。 

        ・PDFのアップロードが二重にならない様注意する必要がある。 

   阪神地区 ・概要のページを新たに作成した。 

        ・他地区との比較がしやすい。 

   東地区  ・研究部との 2重化は今のところ問題無し。 

        ・効率化された。 

   東地区研究部 

        ・年次更新や引き継ぎのため、管理者単位でのマニュアルが欲しい。 

   西地区  ・見やすくなり、他地区との比較がしやすい。 

   中四地区 ・問題無し。 

   九州地区 ・問題無し。 



   明治大学 ・新しい形式のWordファイルのダウンロードに対応できるようWebサーバの設

定を更新した。 

   協会   ・加盟館のリンク切れについて対応を考えている。 

        ・旧ページ継続の東地区研究部分科会について関係者にリンク変更への注意を連

絡した。 

  (2)東西合同役員会および総会の報告 

   委員長が以下のとおり報告した。 

    ・サーバ障害対応に関する今後の方針について、ホームページ委員会の結論のとおり役員会

において承認された。 

  (3)私立大学図書館協会並びに各地区部会・地区協議会ＨＰの更新等状況報告 

   ・資料に基づき委員長がホームページの更新状況を報告した。 

      ・座談会(4月 23日開催)の録画ファイルは再生上の問題により立教大のサーバ上に作成してお

り、また、デザインの統一性が無い状態である。もともと期間限定の公開であることを出演

者の方々には了解いただいているので、一定期間経過後（2013年度末）に録画ファイルを削

除する旨委員長が報告した。委員からは掲載期限を掲載したほうがよいとの意見が出た。 

   ・お知らせの掲載内容について、開催日が重なる行事の掲載調整や掲載の採否判断はホームペ

ージ委員が行わない事を確認した。 

  (4)協会ホームページ運用サポート契約の締結 

   ・資料に基づき委員長が契約の内容について説明した。特に以下の点について確認した。 

    ・統計は Googleの統計機能を利用するものとし、評価用の設定を穂高産業に依頼する。 

    ・業者への質問はホームページ委員を経由する。 

    ・バックアップは毎月末とし、10月末から開始する。 

  (5)各アカウントの利用状況 

   ・東地区のメーリングリスト用アカウント「east」は抹消する事を確認した。 

 

<協議事項> 

  (1)協会ホームページの整備について 

   ・資料に基づき委員長が説明し、原案通り承認された。特に以下の点について確認した。 

    ・自由コンテンツの移行については各地区の負担で行う。 

    ・新ページ内に、旧ページ上の PDF へのリンクが有るものなどがあるため、旧ページの閉

鎖方法・時期については引き続き検討する。 

    ・経費の見積のため、移行対象となる成果物や議事要録等の PDF ファイルや、PDF 化が必

要なものについて、各地区の状況を 11月 9日までに委員長に報告する。 

    ・旧ページの協会バナーは移行先案内のリンクに差し替え、問合せ先等の責任者情報は削除

する。 

  (2)2013年度事業費について 

    ・資料に基づき委員長が説明し、原案通り承認された。 

    ・委員から、メーリングリストの管理、協会サーバの管理、協会サーバの契約の外部委託に



ついて検討してはどうかとの参考意見が出た。 

  (3)委員会活動報告について 

   委員長が、委員会の活動報告として挙げるべき課題について委員に意見を求め、委員から以下

のとおり意見が出た。 

    ・委員会の規模、構成の見直し 

    ・ＷＷＷ情報資源提供サービスの申請書が分かりにくい 

    ・アカウントの引きつぎ、メンテナンス 

    ・委員の引き継ぎ 

    ・アーカイブの保存 

    ・インフォメーションサービスの利用 

      具体的な内容については次回の委員会で決定することとした。 

 

<次回委員会日程> 

次回委員会は 2月 22日（金）に立教大学池袋キャンパスで開催することとなった。 

 

以上 


